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第２４２０回 例 会 令和 4 年 10月 9 日 

第２４２１回 例 会 令和 4 年 10月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 飯田 貴之 会員(10月 18日) 

結婚記念日 … 石井 哲也 会員(10月 6 日) 

       中川  進 会員(10月 6 日) 

入会記念日 … 杉浦  武 会員(10月 17日) 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和4 年 10 月 25日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「未定」 

  未来会計法人 テイクハーツ・マネジメント 

        代表 神谷 武 氏 

 

お食事「犬吠埼ホテル」 

コキアの紅葉  提供：岡野 繁 会員
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2419回例会(令和4年10月4日) 

会長挨拶               石毛 園子 

本日は、9月20日に続きロータリーソングについてお

話いたします 

 はじめに日本のロータリーソング「四つのテスト」の

誕生についてです。「四つのテスト」は、1932 年にシカ

ゴクラブのハーバート・J・テーラーが会社再建の経営管

理指針として考案したもので、1943年にはＲＩ理事会が

「職業奉仕プログラムの構成要素とする」と決議しまし

た。その後テーラーがＲＩ会長に就任した際（ロータリ

ー創立50周年記念の年）この「四つのテスト」に関する

著作権をRIに移譲しています。 

 その後、日本におけるロータリー創立50周年事業の一

環として邦訳が公募され、1954年に当選したものが東京

ＲＣの本田親男（ほんだ ちかお）さんの作品でした。1973

年にこれに曲をつけたのが相模原南ＲＣの作曲家水谷暢

宏（みずたに のぶひろ）でした。その後、第359地区（現

2620地区）の地区大会で発表され「ロータリーの友」に

掲載されたことで全国に広がっていきました。 

余談として、この「四つのテスト」には歌手として有

名な藤山一郎氏の作曲したものがあり、1988年に水谷と

同じように「ロータリーの友」に掲載もされたそうです。

しかし、今全国的に歌われているものは水谷の作曲した

ものです。 

 私たちがよく知っているロータリーソング以外にも有

名なもので「日も風も星も」（＊参考）という歌がありま

す。作詞は東京世田谷ＲＣの会員で俳人の楠本憲吉、作

曲は同じクラブの古関裕嗣です。世田谷ＲＣの創立 10

周年記念事業として作られたものです。皆様ご存じのよ

うに古関裕嗣は福島が生んだ音楽家です。 

 当クラブでは国歌斉唱でもロータリーソング合唱でも

タクトを振る“ソングリーダー”はいませんが、銚子ク

ラブではソングリーダーがタクトを振り合唱をしていま

す。私も一度ＩＭの時だったように記憶していますが、

タクトを振った経験があります。小学校以来の指揮で、

ロータリーに入らなければ決して経験しなかったであろ

うと思いました。 

＊参考  日も風も星も 

１、さわやかな朝だ われらはロータリアン いつもほ

ほえみ いつも元気で 

  さあ 出掛けよう 日も風も星も ラララ光るよ 

２、ほがらかな昼だ われらはロータリアン みんな楽

しく みんな胸張り 

  さあ 語りあおう 日も風も星も ラララ光るよ 

３、みちたりた夜だ われらはロータリアン 今日は奉

仕を 明日も奉仕を 

  さあ 夢みよう 日も風も星も  ラララ光るよ 

幹事報告 

１・ＲＩメーケティング部より 

2022年9月ブランドニュース         受領 

２・ガバナー事務所より 

・2023-24年度地区委員推薦のお願い 

・財団室ＮＥＷＳ 2022年10月号 

・9月17日開催 地区ロータリー財団セミナー動画配

信のお知らせ 

・ガバナー月信10月号訂正のご案内 阿天房→阿天坊 

・10月RIレートのお知らせ 1＄＝１４５円  受領 

３・銚子市国際交流協会より 

10/9多文化Cafe（オンライン茶話会サロン）のご案内 

   受領 

４・例会変更のお知らせ 

八日市場ＲＣより 

10／11(火)→10／9(日) 地区大会の振替のため休会 

10／18(火) 9：30「飯高寺」飯高寺清掃活動の為 

10／25(火) 点鐘18：30「柿岡屋」 

夜間移動例会の為    受領 

旭ＲＣより 

10／7(金)→10／9(日) 地区大会へ振替 

10／14(金) 休会 定款第７条第１節(d)により 

10／28(金) 点鐘18：30「ホテルサンモール」 

夜間例会 

10／30(日) 点鐘14：00「犬吠埼ホテル」 

Ｒ情報研修会       受領 

卓 話 

「銚子市沖洋上風力発電について」 

銚子市企画課 洋上風力推進室 

室長 信太 孝之 氏 

本日は、銚子市の南の沖合で進められている洋上風力

発電事業に関する話をさせていただきたいと思います。 

風のエネルギーを電気に変える風力発電は、発電時に

二酸化炭素などの温室効果ガスを排出しないため、地球
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環境に優し

く、将来的

には施設の

大型化とい

った技術革

新を通じ、

発電コスト

の低減化な

ど経済性も

期待されています。 

また、エネルギー資源に乏しい我が国において貴重な

国産電源であり、エネルギー自給率の向上にも寄与する

ものです。 

一方で、どこでも出来るわけではなく、事業性を担保

するには1年を通して強い風が吹く必要があります。年

間の平均風速５．７m/s と強風エリアの銚子市は風力発

電の適地であり、現に市内には大型の陸上風力発電３４

基（１基停止中）が設置されていますが、これは千葉県

内の陸上風力発電の約７割を占めるものです。更には遠

浅の海が広がり、陸地から近傍の海域で強い風が吹く銚

子市は陸上風力発電に加えて洋上風力発電導入にも適し

た自然環境を有しています。 

洋上風力発電は陸上風力発電と比して、建設や運転管

理コストが割高などのデメリットの反面、強く安定した

風、船舶利用により施設大型化の制約が小さい、民家と

の離隔距離があるため騒音の心配も少ない、などメリッ

トも多く挙げられます。国土の狭い我が国では陸上風力

の適地が限られる一方、将来的に領海だけではなく広大

な排他的経済水域を活用することで、洋上風力発電導入

拡大の可能性が広がるものと考えられています。 

欧州や新規導入が著しい中国から周回遅れの状況です

が、国も２０５０年カーボンニュートラル・脱炭素社会

の実現に向け、再生可能エネルギーの主力電源化を目指

す中、洋上風力発電を２０３０年に１０GW、２０４０年

には３０～４５GW（１GWは原発１基分の出力に相当）の

導入という目標を掲げ、洋上風力発電の導入拡大に向け

た取組を進めています。 

このような中、銚子市沖の海域が２０２０年７月に長

崎県の五島市沖に次ぎ国内２番目に再エネ海域利用法に

基づく促進区域に指定され、翌年の１２月には三菱商事

株式会社や中部電力の関連会社などから構成される事業

体が銚子市沖の発電事業者として国から選定されました。 

銚子市沖の洋上風力発電事業では、出力１.２６万 kw

の風車が３１基設置され、合計出力３９.０６万 kw、発

電量としては一般家庭約２５万世帯分、銚子市の世帯数

の１０倍にも相当する膨大な量です。運転開始は今から

６年後の２０２８年の９月が予定されています。 

洋上風力発電の構成部品数は数万点にも及ぶと云われ、

非常に裾野の広い産業です。銚子市では、洋上風力発電

の導入を銚子創生のチャンスと考え、洋上風力発電関連

産業の誘致、地元企業の活用、雇用の創出などを通じ、

長期間に亘って地域経済の活性化に繋げていくとともに、

洋上風力発電を新たな景観資源と捉え、視察をはじめと

した観光客の誘致など交流人口の増加を図っていきたい

と考えています。 

 

―――ニコニコ―――  

山本嘉一郎君 

観月会でのダーツ大会で思い掛けず優勝してしまいま

した。 

澤田武男君 

しばらく例会を欠席しておりました。申し訳ありませ

ん。新入会員です。よろしくお手やわらかにお願いし

ます。 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／４） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ７０．３７ ％ 

９月２０日        確定出席率  ７４．０７ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

石毛(園)君 飯田君    （10/4第8Ｇ会長幹事会） 

川津君                  （10/5銚子ＲＣ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，４５０－ 

累 計 ￥ １９，５５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ４，０００－ 

累 計 ￥ ４７，０００－ 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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第 2420 回例会(令和 4年 10 月 9 日) 

地区大会 

場所：アパホテル&リゾート東京ベイ幕張ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              小倉純夫ガバナー 

 

 

 

 

 

ＲＩ会長代理 

柳生好寿氏ご夫妻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月：米山月間 

米山月間は日本独自の強調月間です。クラブはこ

の月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付

金を募る活動をします。 

＊米山奨学金のご寄付にご協力お願い致します。 

10 月 24 日：世界ポリオデー 

世界ポリオデーは、世界最初のポリオワクチンを

開発したジョナス・ソーク博士の誕生日にちなみ、

10 月下旬に設定されています。 

＊ポリオ基金の募金にご協力お願い致します。 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／９） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２８ 名  出席率      １００  ％ 

９月２７日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  なし 

 

メークアップ   

石毛(園)君 飯田君 石井君（10/8地区大会1日目） 

網中君          （10/15 23-24年度ＡＧ会議） 

 

スモールコイン BOX      累 計 ￥ １９，５５０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥ ４７，０００－ 


